

obra en interés de la clase capitalistas y del proletariado. Este engaño tiene por objetivo desviar a las masas trabajadoras de su lucha. La verdad indiscutible es que el Estado es el instrumento de opresion de una clase contra la otra, que en la sociedad capitalista el Estado representa y obra en beneficio de los explotadores.

El gobierno de los imperialistas yanquis está operando como agente de los mercaderes de muerte. Así se descubrió en la Comisión encabezada por "ye. Así es que Zaharof ordena a sus agentes en Estados Unidos el hacer uso de la maquinaria del gobierno yanqui para facilitar el tráfico de armas en España. El criminal Basil escribe en los siguientes terminos al agente de la Electric Boat: "Haz los arreglos necesarios para que el Departamento de Estado instruya a su Embajador en España, Alexander P. Moore, para que éste haga saber a los españoles que el gobierno americano trabaja en armonía con la Electric Boat."

La comisión naval americana enviada a Perú promovía los intereses de las compañías americanas de municiones y el Almirante Niblack concibió la "bella idea" de despachar barcos de guerra en Sur América de exhibición. El Embajador en Brazil, E.V. Morgan, fue al mismo tiempo un agente de la Electric Boat Co. en aquel país.

En Junio 1933, el Presidente Roosevelt conferencio con Stephen Early, presidente de la Curtis-Wright que fabrica aviones. Se descubrió también que la Electric Boat ha estado recibiendo patentes de armamentos secretos del departamento de guerra de los Estados Unidos. Hemos de recordar que esta compañía tiene su especialidad en la construcción de sub-marinos y ha estado luchando tenazmente contra las tendencias expresadas en Ginebra de descartar el uso de sub-marinos. La Vickers, ya mencionada, tiene un convenio con la Electric Boat que domina la construcción mundial de sub-marinos.

El Coronel P.M. Smoot, jefe militar de la colonia yanqui Hawaii, ha sido un agente de la Federal Laboratories para la venta de ametralladoras Thompson y bombas de gases. ¿Y quien es el presidente de la Erie Co? No otro que el Coronel B.C. Goss, jefe del servicio químico del segundo ejército durante la expedición americana a Francia en la guerra 1914-1918.

LOS ARMAMENTOS TRAEN FABULOSAS GANANCIAS.

Desde el comienzo de la crisis económica en 1929, devastadora para las masas trabajadoras, hasta la fecha, la industria armamenticia ha sido la más fructuosa. El aumento de la producción en esta industria ha sido con motivo de las exportaciones al Japon, Alemania, China, Bolivia y Argentina, principalmente.

La Pratt and Whitney, compañía subvencionada por el gobierno americano sustrajo ganancias que alcanzan un porcentaje de 1.143.725 en los últimos 8 años. Hemos de subrayar que los obreros de esta empresa solo ganan 40 centavos por hora.

Los magnates Irnee, Pierre y Lamott Dupont, según las estadísticas presentadas en la Comisión Especial de investigaciones, en un negocio de \$1.245.000.000 tuvieron una ganancia del 458%. El "hombre misterioso" Zaharof se ha embolsado una ganancia de 2 millones de dolares con la Electric Boat Co.

Mientras que los obreros y campesinos perecen en los campos de batalla y se arruinan millares de familias, mientras que la explotación y opresión aumenta y miles perecen de hambre y esclavitud, estos magnates hacen negocios muy lucrativos. Los Dupont aumentaron su capital de \$81.000.000 en 1910 a \$351.000.000 en 1927.